

Frontalkollision: Zwei Autofahrer verletzt

18.05.2023 | Stand 17.05.2023, 18:37 Uhr



Kößlarn. Ein 18-Jähriger und eine 50-Jährige – beide Autofahrer stammen aus Kößlarn – sind bei einem Unfall, der sich am Dienstagabend in Kößlarn ereignet hat, mittelschwer verletzt worden.

Wie die Beamten der Polizeiinspektion Bad Griesbach mitteilen, war der 18-Jährige mit seinem Fiat Punto gegen 18.25 Uhr von Kößlarn in Richtung Rotthalmünster unterwegs. Kurz vor Hubreith überholte er vor einer unübersichtlichen Rechtskurve ein Auto. Als ihm im Auslauf der Rechtskurve ein Seat Ibiza entgegenkam, lenkte der 18-Jährige seinen Wagen zunächst nach rechts ins Bankett und geriet anschließend auf die Gegenfahrbahn, wo er frontal mit dem Seat zusammenprallte. Der Seat, mit dem eine 50-Jährige unterwegs war, wurde durch den Aufprall in einen angrenzenden Graben geschleudert. Der Wagen des Unfallverursachers kam quer auf der Fahrbahn zum Stillstand.

Beide Unfallbeteiligten, sie waren jeweils alleine im Fahrzeug, kamen mit mittelschweren Verletzungen ins Krankenhaus Rotthalmünster. An beiden Fahrzeugen entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Sie mussten von einem Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Die Feuerwehr Kößlarn regelte während der Unfallaufnahme, bei der die Unfallstelle kurzzeitig gesperrt war, den Verkehr und säuberte die Unfallstelle.

– red/Foto: Degenhart/zema-medien.de

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/pocking/frontalkollision-zwei-autofahrer-verletzt-11207693>

© 2023 PNP.de